

AM Züge

1. Nimmt das parkende Auto am Kreisverkehr „Roter Boskop“ die Nutzung zu Recht wahr?

Antwort:

Durch die Nutzung, die das Fahrzeug jetzt bekommen hat, ist es eine Werbeanlage. Dabei ist unerheblich, ob ein Fahrzeug angemeldet ist oder nicht. Ob es in der Mitte des Beetes eine Sondernutzung ist, muss geprüft werden.

2. Für den normalen Autofahrer steht im Kreisverkehr ein normales Fahrzeug auf einer reichhaltig befahrenen Landesstraße
Gibt es keinen günstigeren Standort für das Fahrzeug als mitten im Kreisverkehr und kann die Verwaltung dies prüfen?

Antwort:

Ja.

AM Lehmann

Ist das Auto auf der Herseler Straße, Fahrtrichtung Innenstadt aus Hersel kommend, „Kaufe jedes Auto“, als Werbeanlage angemeldet?

Antwort:

Jedes Fahrzeug, das länger als 14 Tage unbewegt steht, beginnt eine unerlaubte Sondernutzung bzw. begeht einen Parkverstoß. Diese Fahrzeuge werden verwarnet. Dieses unbewegte Stehen muss beweiskräftig belegt werden.
Das Fahrzeug „Kaufe jeden PKW“ wird geprüft.

AM Hanft betr. Urteil Bundesverfassungsgericht Grundsteuer

Gibt es durch den kommunalen Spitzenverband bereits Äußerungen oder einen Schnellbrief in Bezug auf die neuzufassenden Bedingungen der Kommunen und werden die Kommunen da aktiv mit einbezogen?

Antwort:

Es wird davon ausgegangen, dass der Gesetzgeber die kommunalen Spitzenverbände mit einbezieht und diese dann aktiv Einfluss nehmen.

AM Freynick betr. Sachstand Anmeldung Kindergartenjahr

Sind alle Plätze belegt? Gibt es noch freie Plätze?

Antwort:

Es ist eine schwierige Situation in diesem Jahr. Es ist zu einer kontinuierlichen Steigerung der Bedarfszahlen gekommen.

Die Zahlen sind alle eingetroffen und an die Eltern, die dringenden Bedarf angemeldet haben, wurden freie Plätze weitergeleitet.

Auf Grund des hohen Bedarfs an Kita-Plätzen für das Kindergartenjahr 2018/2019 wird in den städt. Kindertageseinrichtungen die maximal mögliche Belegung durch die Schaffung zusätzlicher Betreuungsplätze realisiert. Hierüber wurden die Einrichtungen von Seiten der Verwaltung informiert. Dies wird auch an die freien Träger herangetragen.

Der Kita-Navigator zieht am 16.4. die Zahlen und meldet die unversorgten Kinder. Die Zahl wird vermutlich in Richtung 300 gehen. Erfahrungsgemäß haben aber nur 1/3 einen wirklichen Platzbedarf.

Ende April kann die Situation erst richtig eingeschätzt werden. Es wird aber höchstwahrscheinlich dazu kommen, dass Kinder unversorgt bleiben.

AM Großmann betr. Kita-Navigator

Kann es keinen Zwischenbescheid an die Eltern geben?

Antwort:

Das System gibt dies nicht her. Der Kita-Navigator ist eine Vormerkliste (Warteliste) und der Vorteil ist, dass wenn ein Vertrag geschlossen wird, die Dopplung herausfällt.
Der Kita-Navigator kann nicht die aktuellen freien Plätze angeben.
Nach dem 16.4. werden die Eltern zentral angeschrieben.

AM Heller betr. Kita-Navigator

Kann nicht eine Eingangsbestätigung gegeben werden, damit die Eltern wissen, dass ihr Kind auf der Liste steht (hat das System die Nachricht überhaupt verarbeitet)?

Antwort:

Der Frage wird nachgegangen. Es ist bisher davon ausgegangen worden, dass es für die Eltern erkennbar ist, dass die Eingabe funktioniert hat.